

La justice exige une compensation pour tous les dommages qu'on vous a causés. Cette compensation vous sera donnée, les mandarins se sont entendus définitivement avec nous sur ce point. Ne cherchez plus à obtenir par vous-mêmes une indemnité que vous recevrez de ma main dans quelques mois. Oubliez les horreurs d'une injuste persécution. Ne portez plus aucune plainte contre les païens pour les faits passés.

Souffrez avec patience et résignation. Cette persécution a été comme une terrible tempête après laquelle le vent s'apaise et le calme revient.

Vos bons exemples feront respecter et apprécier notre sainte religion. Votre patience et votre charité multiplieront de jour en jour les adorateurs du vrai Dieu, car *la charité attire tout à elle.*

#### La statue de saint Jean-Baptiste de La Salle à Saint-Pierre

Rome, 8 octobre 1901.

On sait que tous les Ordres religieux ont le privilège de placer la statue de leur fondateur à Saint-Pierre. Ces statues, de proportions colossales, se dressent dans deux ordres de niches entre les pilastres ; les unes à un quart de leur hauteur, les autres vers leur sommet.

Or, ces jours-ci, on va mettre en place le modèle de la statue du saint fondateur des Frères des Ecoles chrétiennes, et quelques renseignements donneront une idée de l'importance de ce travail.

Comme, d'après l'usage, on ne peut placer aucune statue de Saint au-dessus de la statue en bronze de saint Pierre, on a choisi la niche qui se trouve dans le pilastre près de la chapelle du Saint Sacrement.

M. Auréli, célèbre sculpteur romain, a été chargé du travail, et le modèle qu'il va exposer, haut de 5m. 65, représente le Saint enseignant la doctrine chrétienne à deux enfants debout à ses côtés. Le sculpteur a fait d'abord son modèle en argile et il en a fallu 9 000 kilos, soutenus par une armature en fer qui pèse à elle seule 1 000 kilos. Puis il a dû en exécuter le